

EXTRAORDINARIO

A

LA REGIÓN EXTREMEÑA

LOCAL Y REGIONAL

Lo que se dice

Los acuerdos de la Diputación en ciertas cuestiones que interesan grandemente á uno de los dos grupos conservadores, pueden ser causa, según se dice, de que los jefes de uno de ellos emprendan en plazo no lejano una peregrinación.

Confían en que al obrar así les seguirán, si no todos sus partidarios, al menos los de más significación, que están siempre dispuestos á obedecer, sin discutir las, las órdenes de los jefes aludidos.

Dícese también que la actitud enérgica de los conservadores del otro grupo no motivará excomuniones, porque quien puede lanzarlas no olvidará que los que han tomado esa actitud son conservadores ortodoxos.

Festival taurino

Esta tarde—si el tiempo lo permite—se verificará el festival organizado por el «Club taurino». Comenzará á las cuatro.

Los novillos que han de lidiarse son tres, y proceden del campo de Salamanca.

Presidirán la fiesta las señoritas Alejandrina Fernández, Matilde Guerrero y Valentina Bernaldez.

Los espadas son: Manuel Sito, Valentín Torres y Francisco Barrena.

Hay tres sobresalientes.

Los demás individuos de la cuadrilla, son los que hace días indicamos.

Por la noche se dará un baile al que concurrirán los socios del Club y su familia.

Se admiten socios en la calle de Concepción Baja, número 11.

Gimnasio

Esta noche habrá baile en el de la calle de San Sisenando.

Música

Programa de las piezas que ha de ejecutar la banda municipal en el paseo de San Francisco, esta noche de nueve y media á once y media:

- 1.º Paso doble, «Salut au president».—J. Giraud.
- 2.º Jota, «Romea».—L. Ayllón.
- 3.º Fantasia «D.ña Flora».—Ch. de Carmout.
- 4.º Vals «Interrump».—L. Montagne.
- 5.º Paso doble, «Viva tu gracia, mi niño».—L. Ayllón.

Aviso

En la Secretaría del Ayuntamiento de esta capital se encuentran á disposición del que acredite ser su dueño, unos papeles de mano que han sido encontrados en la carretera que conduce á Talavera la Real.

La feria de Llerena

Según el programa que hemos recibido, firmado por el alcalde D. Antonio Rodríguez, la importante feria que todos los años viene celebrando dicha ciudad en el mes actual de Septiembre, tendrá lugar, como en los anteriores, en los días 25, 26, 27, 28 y 29.

Con el fin de aumentar el esplendor de la misma y procurar solaz á los forasteros, el Ayuntamiento no ha omitido gasto alguno para que el mayor número de festejos haga más amena la estancia de los mismos en Llerena.

En dichos días, la banda de música de la población recorrerá las calles tocando alegres dianas, y, durante las noches, dará grandes conciertos en la plaza de la Constitución, la cual y el real de la feria estarán iluminados á la veneciana y eléctricamente.

En los días 27 y 28, bonitos fuegos artificiales, habiendo en estos, como en los anteriores y en el siguiente, cinematógrafo, circo ecuestre, grandes funciones tea-

trales, bailes públicos y de sociedad y otros festejos.

Habrà además gran novillada en la tarde del 27.

Feria de ganados

En Fregenal de la Sierra se celebrará del 21 al 26 del corriente una gran feria de ganados; con este motivo habrá funciones religiosas, dianas, retretas, cucanías, elevación de globos y dos corridas de toros en los días 22 y 23 en las que serán lidiados toros de los señores Pérez de la Concha (Sevilla) y Solís estoqueados por el diestro *Bienvenida* y un sobresaliente.

Servicio telegráfico

Madrid 19 (16:30).

Alarma justificada

En todos los países de Europa reina gran alarma por el desarrollo que la epidemia cólica va teniendo en Rusia.

Adóptanse medidas para evitar la importación de tan terrible enfermedad.

San Petersburgo es la población donde aquélla causa mayores estragos; pero en otros puntos, entre ellos Odesa, los casos van siendo numerosos.

Los solidarios catalanes

Los procesos instruidos recientemente por los delitos llamados de opinión, pueden influir, según noticias que comunican de Barcelona, en la actitud que en el parlamento adopten los diputados y senadores solidarios.

Muchos de ellos no concurren á la reunión celebrada en casa del Sr. Vallés, por encontrarse ausentes de Barcelona; pero es seguro que asistirán á una nueva reunión que ha sido convocada para dentro de pocos días.

Contra la tuberculosis

Las cifras, verdaderamente aterradoras, de las víctimas que la tuberculosis causa en los Estados Unidos, han movido á la prensa yanqui á emprender una loable campaña cuyo fin es que, tanto por parte del gobierno como por parte de los particulares se hagan todos los esfuerzos y sacrificios posibles para combatir la terrible enfermedad que está diezmando á la juventud norteamericana.

Congreso interparlamentario

Comunican de Berlín que en la inauguración del Congreso interparlamentario, el canciller, príncipe de Bülow, manifestó que no faltará la cooperación de Alemania para todas las propuestas de arbitraje, compatibles en la legítima defensa del honor nacional.

Muerte de una centenaria

Dicen de Tolón, que un carro de transportes mató instantáneamente en una calle de aquella ciudad á la conocida señora Madame Bariá, que á pesar de haber cumplido sus cien años, gozaba de todas sus facultades intelectuales y físicas, y llamaba por su viveza y agilidad la atención general.

COLEGIO DE PRIMERA ENSEÑANZA

Echegaray, 30, principal

Único donde se enseña francés de viva voz á los alumnos de la primera enseñanza, con resultados altamente satisfactorios.

Director del colegio, D. Mateo Alvarez.

En la Farmacia de García Ubierna

San Juan, 51,

frente á los Gabrieles, se garantiza la pureza de los medicamentos y el despacho de recetas. Los precios son económicos.

Badajoz.—Tip. «La Minerva Extremeña.»